
 

NUCLEO DI VALUTAZIONE DI ATENEO 

VERBALE N.4/2021 

L’anno 2021, il giorno 10 del mese di marzo alle h. 16.00 si è tenuta la riunione telematica del Nucleo 

di Valutazione dell’Università degli Studi del Molise convocata con email del 3 marzo 2021. 

La riunione in modalità telematica si è svolta utilizzando la piattaforma teams. 

Alla riunione hanno partecipato i componenti del Nucleo di Valutazione di Ateneo: 

il Coordinatore prof. Michele Grassi, il prof. Francesco Capalbo, il prof. Mario Campobasso, il prof. 

Giovanni Ianniruberto e il sig. Michele Fratantuono. 

Si sono altresì collegati:  

il dott. Giuseppe Amorosa, Responsabile dell’Ufficio Programmazione didattica e Supporto al 

Nucleo di Valutazione e Presidio della Qualità; 

la dott.ssa Cristina Mancini, dell’Ufficio Programmazione didattica e Supporto al Nucleo di 

Valutazione e Presidio della Qualità. 

La dott.ssa Cristina Mancini collabora alle operazioni di stesura del presente verbale. 

Il Coordinatore, preso atto dell’avvenuto rispetto di tutti i requisiti richiesti dall’art. 2 e 3 del 

Regolamento temporaneo dell’Ateneo per lo svolgimento delle sedute collegiali in modalità 

telematica del 18 marzo 2020, apre la discussione sul seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni;  

2. Audizione del Presidente del Corso di Studio di Scienze della Politica e dell'Amministrazione 

L.36 e L.16;  

3. Audizione del Presidente del Corso di Studio di Informatica L.31 e Sicurezza dei Sistemi 

Software LM.66; 

4. Varie ed eventuali. 

1. Comunicazioni; 

I componenti del Nucleo di Valutazione salutano gli intervenuti alla riunione e fanno presente di 

utilizzare per le audizioni le linee guida per l’audit sulla qualità della didattica dei CdS che si allegano 

al presente verbale. 



La scheda allegata propone una linea guida sintetica per lo svolgimento delle audizioni del NdV con 

i CdS. Essa si ispira alla SUA-CdS e agli indicatori definiti dall’ANVUR per la valutazione della 

qualità della didattica dei CdS. 

2. Audizione del Presidente del Corso di Studio di Scienze della Politica e dell'Amministrazione 

L.36 e L.16;  

Interviene alla riunione la prof.ssa Antonella Rancan, Presidente dell’UGQ in sostituzione del 

Presidente del Corso di studio, prof.ssa Picardi. 

Sottolinea che si effettua il monitoraggio dei dati degli studenti sempre con molta attenzione. 

Fa presente che lo scorso anno c’è stato un calo delle iscrizioni con un certo recupero per quest’anno. 

Dal monitoraggio è emerso che gli studenti si spostano di solito verso grandi Atenei. 

Fa presente che non ancora è stato costituito un comitato d’indirizzo ma c’è una commissione stabile 

che ha continuamente rapporti diretti con gli stakeholder. 

Il Nucleo di Valutazione suggerisce di costituire al più presto un comitato di indirizzo. 

Il rapporto con gli studenti è molto buono anche se con la didattica a distanza i rapporti sono diminuiti 

come anche la rilevazione attraverso i questionari della didattica. 

Dichiara comunque che la valutazione positiva del corso di studio c’è stata anche se sono stati raccolti 

pochi questionari. 

Fa presente che si sta monitorando tale criticità attraverso interviste agli studenti sulle difficoltà che 

hanno incontrato in questo ultimo periodo anche per capire a che cosa è dovuta l’inattività degli 

studenti. 

Il Nucleo raccomanda di far percepire l’importanza della rilevazione delle opinioni degli studenti se 

il corso prosegue con la didattica a distanza. 

Oltre a suggerire la costituzione di un comitato di indirizzo suggerisce di sistematizzare tutte le attività 

poste in essere in modo da essere tutto formalmente documentato. 

La prof.ssa Rancan ringrazia per la collaborazione e per lo scambio di esperienze. 

3. Audizione del Presidente del Corso di Studio di Informatica L.31 e Sicurezza dei Sistemi 

Software LM.66; 

Interviene alla riunione la prof Troncarelli, Presidente del Corso di Studio di Informatica L.31 e 

Sicurezza dei Sistemi Software LM.66. 

Fa presente che il Corso di Studio in Informatica ha riscosso risultati positivi con 83 immatricolati 

per quest’anno. Anche attraverso la scheda di monitoraggio annuale si registra un andamento positivo. 

I ragazzi riescono a finire gli studi in tempo e ad inserirsi nel mondo del lavoro anche grazie alle 

convenzioni e ai rapporti costanti che hanno con il mondo del lavoro. 



Il Consiglio di corso di studio è unificato per avere la possibilità di un controllo maggiore sulle 

criticità e per poter agire in modo integrato e coerente per rispondere alla domanda di iscrizione ai 

suddetti Corsi di studio. 

Il Corso di studio in Informatica rappresenta una realtà molto ben impostata concretizzando molte 

aspettative e istanze attraverso una consultazione continua e determinante che ha convinto l’Ateneo 

ad attivare anche la laurea specialistica sostenuta anche da parte degli stakeholder. 

Gli studenti trovano subito occupazione sia in ambito regionale che nazionale sia per loro 

testimonianza diretta che dai dati di ALMALAUREA. 

Gli sbocchi occupazionali sono certi anche con la laurea triennale con molte possibilità di impiego 

per gli studenti iscritti. 

Paradossalmente tale situazione impatta negativamente sul Corso di studio magistrale perchè gli 

studenti alla fine del percorso del Corso di Studio triennale riescono già a trovare lavoro 

abbandonando gli studi. 

A livello di internazionalizzazione viene riconosciuto un doppio diploma della laurea magistrale con 

l’Università USI. Si riscontra un livello alto di soddisfazione e apprezzamento da parte degli studenti 

e del mondo del lavoro. Nei verbali dei vari Organi di Dipartimento vengono riportate tutte le criticità 

da monitorare con un lavoro molto dettagliato e con il superamento delle problematiche riscontrate. 

Anche le tesi sono di alto livello con approccio sperimentale perchè tutto il secondo semestre del 

Corso di studio è dedicato ad un lavoro preciso di redazione della tesi di laurea. 

Le prove finali raggiungono sempre valutazione alte perchè i laureandi si fanno molto apprezzare nel 

mondo del lavoro e fanno esperienze molto importanti attraverso i contatti frequenti con il mondo 

accademico ed internazionale  

Si sta lavorando per migliorare l’andamento dei corsi di studio attraverso la comprensione di alcune 

criticità. C’è un miglioramento anche dell’attrattività extra-regionale anche se poi c’è sempre 

l’impatto sulle dinamiche sociali ed economiche. 

Soddisfazioni anche per il dottorato interdisciplinare che riguarda anche l’area biologica con un 

curriculum informatico. 

Il Nucleo di Valutazione si congratula con la prof.ssa Troncarelli. 

4. Varie ed eventuali. 

Non essendoci altri argomenti all’ordine del giorno, alle h. 18.00 il Coordinatore, prendendo atto che 

nessun problema tecnico si è manifestato durante la riunione, dichiara chiusa la seduta. 

Il presente verbale è approvato seduta stante. 

Il Coordinatore del Nucleo di Valutazione di Ateneo 

Prof. Michele Grassi 


